

BUKU PANDUAN PKKMB

2024/2025



Akademi Kebidanan
Isma Husada Cirebon



DAFTAR ISI

Cover	i
Daftar Isi	1
Kata Pengantar	2
Sambutan	3
Pendahuluan	4
Tata Tertib PKKMB	8
Tugas	12
Rundown acara	14
Penutup	15
Lampiran		

KATA PENGANTAR

Puji syukur kami panjatkan kehadiran Ida Sang Hyang Widhi Wasa/Tuhan Yang Maha Esa atas asung kerta wara nugraha dan sinar suci-Nya, sehingga Panduan Administratif Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru AKBID Isma Husada Cirebon (PPKMB AKBID Isma Husada Cirebon) Tahun 2024 dapat kami selesaikan tepat pada waktunya. Panduan Administratif Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru (PKKMB) Tahun 2024 adalah kaidah tertulis yang menjadi pokok acuan dalam pelaksanaan seluruh kegiatan dalam Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru (PKKMB) Tahun 2024. Panduan Administratif Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru (PKKMB) Tahun 2024 ini disusun dengan memperhatikan berbagai aspek terkait dan tidak bertentangan dengan aturan lembaga serta Tri Dharma Perguruan Tinggi. Dalam kesempatan ini, kami selaku Panitia Pelaksana kegiatan PKKMB 2024, mengucapkan terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada.

1. Pembina dan Ketua Yayasan YPPK Isma Husada Cirebon, yang memberikan masukan untuk terselenggaranya kegiatan PKKMB AKBID Isma Husada Cirebon
2. Direktur AKBID Isma Husada Cirebon, selaku pengarah panitia dalam menyusun panduan ini.
3. Wakil Direktur 1 akademik, selaku penanggung jawab kegiatan baik dalam penyusunan panduan, maupun pelaksanaan kegiatan nantinya.
4. Wakil Direktur II Bidang Keuangan dan SDM, Wakil Direktur III Bidang Kemahasiswaan dan Alumni di lingkungan AKBID Isma Husada Cirebon
5. Seluruh pihak yang telah berperan serta dalam kegiatan Pengenalan Kehidupan Kampus Mahasiswa Baru (PKKMB) Tahun 2024

Semoga Panduan ini dapat bermanfaat dan digunakan dengan baik sesuai dengan fungsinya. Demikian Panduan Administratif Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru (PKKMB) Tahun 2024 ini, agar dapat dipahami, ditaati, dan dilaksanakan dalam rangka menyukseskan kegiatan Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru (PKKMB) Tahun 2024

Cirebon, September 2024

Tim Penyusun,

SAMBUTAN DIREKTUR AKBID ISMA HUSADA CIREBON

Pendidikan merupakan proses belajar yang utuh dan berkesinambungan. Belajar pada hakikatnya merupakan proses pendewasaan diri menuju kehidupan yang lebih baik. Proses pembelajaran yang berkelanjutan dalam upaya membentuk insan yang berkarakter, tidak akan lepas dari sistem kerja yang kolaboratif antara komponen penunjang pendidikan, termasuk perguruan tinggi. Akademi Kebidanan Isma Husada Cirebon sebagai salah satu penyelenggara pendidikan tinggi senantiasa berusaha menjalankan Tri Dharma Perguruan Tinggi guna mencapai standar kualitas dan standar mutu lulusan yang memiliki kompetensi dan siap menjadi agen perubahan di masyarakat.

Perubahan paradigma berpikir dari sarjana pencari kerja menjadi sarjana pencipta kerja hendaknya ditanamkan sejak dini saat mulai memasuki perguruan tinggi. Hal ini telah dilakukan melalui implementasi kegiatan-kegiatan kemahasiswaan yang kemudian banyak dikaitkan dengan entrepreneurship dalam memberikan kesempatan belajar dan berkarya bagi mahasiswa.

Budaya belajar perguruan tinggi yang inovatif, cerdas, mandiri dan berkesinambungan diharapkan mampu membentuk lulusan yang sanggup memberikan arah pada pengembangan masyarakat berbasis Ilmu Pengetahuan Teknologi (IPTEK). Dengan demikian, wujud nyata manfaat eksistensi suatu perguruan tinggi dapat dirasakan langsung oleh masyarakat dalam berbagai sendi kehidupan. Seiring dengan harapan tersebut diperlukan suatu pengenalan budaya akademik di perguruan tinggi kepada mahasiswa baru yang akan melakukan transformasi dari siswa menjadi mahasiswa, melalui kegiatan Pengenalan Kehidupan Kampus bagi Mahasiswa Baru (PKKMB).

PKKMB AKBID Isma Husada Cirebon Tahun 2024 merupakan suatu ajang bagi mahasiswa baru dalam mengenal lingkungan kampus yang akan menjadi tempat bagi mereka untuk berproses selama menempuh Pendidikan tinggi. Pelaksanaan PKKMB AKBID Isma Husada Cirebon Tahun 2024, fokus pada upaya edukasi bagi mahasiswa baru yang sejalan dengan Filosofi Pendidikan Indonesia, yakni menuntun, memerdekakan, dan menghargai keberagaman. Filosofi tersebut tercermin dalam pengemasan setiap kegiatan dengan menekankan pada prinsip menyenangkan, tanpa perpeloncoan, tanpa kekerasan, serta bebas bullying.

Dengan pengemasan seperti ini, maka PKKMB akan menjadi wadah edukasi, sosialisasi, dan promosi kehidupan perkuliahan dalam bingkai harmoni yang dapat memberi makna serta kesan positif dalam membangun karakter yang baik. Sehubungan dengan hal tersebut, maka PKKMB AKBID Isma Husada Cirebon Tahun 2024 mengambil tema **Membangun mahasiswa kebidanan yang kreatif, kaya akan inovasi dan berjiwa wirausahawan: *Creating an Inclusive***

Campus. Selaku Direktur, saya mengucapkan selamat datang kepada seluruh mahasiswa baru tahun akademik 2024/2025 di AKBID Isma Husada Cirebon dan selamat berjuang guna menggali dan mengembangkan kompetensi diri.

Saya berharap Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru (PKKMB) sebagai wahana mempercepat adaptasi dapat diikuti dengan baik dan optimal. Bersamaan ini pula, saya menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada Panitia Pelaksana atas dedikasinya dalam persiapan, pelaksanaan, dan pertanggungjawaban nantinya, termasuk dalam mewujudkan panduan administratif ini.

Sebagai insan yang bersama-sama masih belajar, mari kita senantiasa berupaya memperbaiki diri guna terwujudnya kehidupan yang lebih baik. Semoga melalui pelaksanaan Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru (PKKMB) AKBID Isma Husada Cirebon Tahun 2024 apa yang kita harapkan bersama dapat tercapai. Terima kasih.

Wassalamualaikum wr wb.

Cirebon, 28 September 2024

Renni F Permatasari., SST., M. Kes

PENDAHULUAN

A. Rasional

Pendidikan karakter yang diimplementasikan dalam proses belajar mengajar adalah tumpuan harapan bangsa dalam upaya membenahi nilai moral dan semangat kebangsaan bagi generasi muda. Proses pendidikan di jalur dan jenjang pendidikan, baik formal, nonformal, maupun informal senantiasa dituntut untuk mengarahkan pengembangan karakter bangsa dengan penyisipan nilai-nilai moral yang sesuai dengan Pancasila.

Kehidupan bangsa yang lebih baik sangat tergantung dari kualitas pelaksanaan pendidikan, karena perkembangan psikologis dan fisiologi peserta didik akan menentukan arah dalam kehidupannya dan arah kehidupan bangsa. Perkembangan pendidikan jalur formal pada setiap jenjangnya sangat ditentukan oleh kebijakan-kebijakan yang ditetapkan oleh pemerintah selaku pemegang otoritas. Pendidikan yang sesuai dengan kebutuhan peserta didik dan memiliki korelasi dengan dunia kerja akan mendukung pertumbuhan perekonomian sebagai salah satu indikator kemajuan bangsa.

Perguruan tinggi sebagai jalur pendidikan formal di tingkat akhir setelah melewati pendidikan dasar dan pendidikan menengah akan menjadi bagian utama dari pembentukan karakter untuk menemukan jati diri dan mempersiapkan diri menuju persaingan global dunia kerja dengan kompetensi dari pengalaman hasil-hasil belajar yang didapat. Proses akademik di perguruan tinggi sedikit berbeda dengan proses akademik di lingkungan sekolah. Hal ini karena proses belajar di perguruan tinggi ditekankan pada proses belajar mandiri dan pengembangan daya berpikir abstrak yang holistik dalam menanggapi berbagai masalah. Proses ini diharapkan mampu membentuk karakter yang siap hidup bersama di tengah-tengah masyarakat. Adaptasi proses belajar di Perguruan Tinggi diperlukan bagi calon mahasiswa yang nantinya akan mengikuti proses pembelajaran, sehingga diperlukan suatu bentuk kegiatan yang mampu mempercepat proses tersebut. Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru (PKKMB) adalah kegiatan yang dirancang oleh setiap lembaga pendidikan formal guna memperkenalkan budaya akademik di Perguruan Tinggi.

Pada umumnya, setiap tahun ajaran baru di perguruan tinggi akan mengadakan kegiatan pengenalan awal kegiatan selama proses perkuliahan di kampus, yang mana di AKBID Isma Husada Cirebon kegiatan ini lebih dikenal dengan Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru (PKKMB). Kegiatan ini merupakan sarana yang

bertujuan sebagai ajang pengenalan dan adaptasi kehidupan kampus bagi para mahasiswa baru. Adaptasi proses belajar di perguruan tinggi diperlukan bagi calon mahasiswa yang nantinya akan mengikuti proses pembelajaran, sehingga diperlukan suatu bentuk kegiatan yang dapat membantu mahasiswa mengenal kampus.

Kegiatan Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru di setiap Kampus akan disesuaikan dengan pakem-pakem yang berlaku di daerah setempat (kearifan lokal) dengan pengembangan dan aktualisasi program yang komprehensif dalam menunjang kualitas diri dari masing-masing calon mahasiswa. Dengan demikian, kegiatan ini akan membangun budaya dan membentuk karakter calon mahasiswa dengan penanaman nilai-nilai lokal yang sejalan dengan nilai-nilai bangsa dan Pancasila.

Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru (PKKMB) memperkenalkan aspek-aspek penting perkuliahan untuk mahasiswa. Kegiatan ini dibebankan kepada panitia pelaksana sebagai penanggung jawab pelaksanaan kegiatan.

Kegiatan ini juga didampingi oleh Wakil Direktur III (Bidang Kemahasiswaan) di lingkungan AKBID Isma Husada Cirebon. Kegiatan akan dilaksanakan sesuai dengan jadwal yang telah dirancang oleh Panitia Pelaksana, dan diharapkan dapat mencapai indikator capaian sehingga apa yang menjadi harapan panitia pelaksana dapat tercapai dan mahasiswa baru dapat dengan segera menyesuaikan diri dengan lingkungan AKBID Isma Husada Cirebon.

B. Tujuan

Adapun tujuan dari pelaksanaan kegiatan Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru ini, adalah sebagai berikut:

1. Menanamkan kesadaran berbangsa, bernegara, bela negara, serta kepedulian terhadap lingkungan dan masyarakat sesuai dengan 4 (empat) pilar kebangsaan
2. Memberikan pemahaman tentang budaya akademik di perguruan tinggi kepada mahasiswa baru
3. Membentuk karakter mahasiswa yang mengedepankan sikap sebagai intelektual yang mengandalkan kecerdasan berpikir, kedewasaan dalam bertutur kata dan bertindak, anti kekerasan seksual, anti perundungan, anti narkoba, anti korupsi, berbudaya, bermartabat, dan inspiratif
4. Memfasilitasi proses adaptasi mahasiswa baru dalam upaya menumbuh kembangkan budaya akademik
5. Memperkenalkan pentingnya aspek keselamatan, kesehatan kerja, dan menjaga kesehatan lingkungan kampus

6. Memperkenalkan kiat sukses belajar dan mengembangkan diri di perguruan tinggi melalui konsep belajar, berorganisasi, dan berprestasi
7. Merancang hari esok generasi unggul yang mandiri dan bertanggung jawab
8. Mewujudkan mahasiswa menjadi pembelajar yang lincah dan tangguh (*powerful agile learner*)
9. Memberikan pemahaman kepada mahasiswa baru tentang konsep belajar mandiri dan konsep belajar di perguruan tinggi
10. Menanamkan kesadaran berbangsa dan bernegara serta rasa cinta tanah air kepada para mahasiswa.

C. Manfaat

Adapun manfaat dari pelaksanaan kegiatan Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru adalah sebagai berikut:

1. Mempercepat proses adaptasi mahasiswa baru terhadap lingkungan AKBID Isma Husada Cirebon,
2. Menyesuaikan budaya belajar di perguruan tinggi dan dapat menanamkan budaya akademik yang sesuai dengan Perguruan Tinggi,
3. Memberikan kesempatan kepada mahasiswa baru untuk mengetahui dan memahami lebih awal tentang AKBID Isma Husada Cirebon, dan
4. Membuka kesempatan belajar tentang pengembangan kegiatan kemahasiswaan sebagai ajang peningkatan nilai *softskill* bagi mahasiswa baru.

D. Indikator Ketercapaian

Adapun indikator ketercapaian dari pelaksanaan kegiatan Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru ini, adalah sebagai berikut:

1. Terlaksananya kegiatan pembelajaran akademik dengan metode ceramah dan diskusi dalam kegiatan Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru,
2. Terlaksananya kegiatan pengenalan kegiatan kemahasiswaan dan pengembangan *softskill* kepemimpinan mahasiswa dalam pelaksanaan Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru,
3. Terlaksananya kegiatan – kegiatan non akademik atau ekstrakurikuler yang tertulis dalam jadwal yang telah diatur dan ditetapkan, serta
4. Terselenggaranya kegiatan Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru yang optimal sesuai Panduan Administratif Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru Tahun 2024.

TATA TERTIB PESERTA PKKMB

1. Umum

- a. Peserta PKKMB Tahun 2024 adalah mahasiswa baru yang telah dinyatakan tercatat aktif sebagai mahasiswa AKBID Isma Husada Cirebon yang memiliki Nomor Induk Mahasiswa (NIM), mahasiswa yang tidak mengikuti PKKMB pada periode sebelumnya, dan mahasiswa yang tidak lulus PKKMB pada periode sebelumnya.
- b. Peserta PKKMB berkewajiban menaati segala aturan yang telah ditetapkan.
- c. Segala bentuk biaya yang ditimbulkan dalam bentuk tugas PKKMB akan dibebankan kepada peserta PKKMB Tahun 2024.
- d. Tata tertib bersifat mengikat dan kewenangan untuk mengubah sebagian atau keseluruhan isi dari tata tertib ini ada dipihak panitia pelaksana PKKMB Tahun 2024 dengan pertimbangan tertentu.
- e. Peserta PKKMB Tahun 2024 wajib mengumpulkan surat izin orang tua.
- f. Peserta PKKMB Tahun 2024 diharapkan membawa masker (opsional)
- g. Tata tertib ini berlaku sejak ditetapkan hingga berakhirnya pelaksanaan PKKMB Tahun 2024

2. Kehadiran

- a. Peserta PKKMB Tahun 2024 wajib hadir paling lambat 30 menit sebelum waktu kegiatan dimulai.
- b. Peserta PKKMB Tahun 2024 wajib menghadiri dan mengikuti kegiatan PKKMB Tahun 2024 dengan tertib dan bersungguh-sungguh.
- c. Peserta PKKMB Tahun 2024 yang kehadirannya kurang dari 75 % tanpa alasan yang dapat dipertanggungjawabkan dari total pelaksanaan kegiatan PKKMB, dinyatakan tidak lulus dalam mengikuti PKKMB Tahun 2024.
- d. Presensi kehadiran peserta PKKMB Tahun 2024 dilakukan pada setiap kegiatan sesuai daftar hadir yang disediakan oleh panitia.
- e. Desain presensi dicetak menggunakan kertas HVS putih ditempel kardus dengan ukuran kertas A4 sebagai berikut:

1) Format Presensi

NAMA	:	
NAMA CANTIK	:	
NIM	:	
PRODI	:	DIII KEBIDANAN

- 2) Kertas presensi ditulis tangan dengan jelas dan menggunakan huruf kapital dengan ukuran menyesuaikan dengan luas kertas presensi.
- 3) Setiap pengisian identitas peserta menggunakan spidol hitam dan tidak diperkenankan untuk disingkat.
- 4) Kertas presensi disiapkan sebelum pelaksanaan kegiatan
- 5) Sudah mengetahui arti dari “NAMA CANTIK”

3. Pakaian

- a. Selama kegiatan PKKMB Tahun 2024, peserta wajib menggunakan pakaian:
Pakaian Formal : menggunakan kemeja lengan panjang atau lengan pendek berwarna putih polos yang tidak dimodifikasi, rok kain hitam standar minimal 10 cm dibawah lutut dengan belahan di belakang (tidak dimodifikasi), sepatu hitam tidak menutupi mata kaki, kaos kaki warna putih polos (minimal di atas mata kaki), kaos dalam (singlet) warna putih, menggunakan straight warna hitam, dan ikat pinggang hitam dengan gasper standar (standar ikat pinggang SMA / sederajat), bagi yang berhijab menggunakan hijab berwarna hitam polos.
- b. Ketentuan lebih lanjut mengenai penggunaan pakaian akan disesuaikan dengan kegiatan yang berlangsung.
- c. Pakaian peserta PKKMB Tahun 2024 wajib bersih, rapi, beretika, dan sopan.
- d. Peserta PKKMB Tahun 2024 dilarang menggunakan pakaian berbahan dasar jeans atau semi jeans dan memakai aksesoris berlebihan seperti jam tangan, kalung, anting, dll.
- e. Peserta PKKMB Tahun 2024 dilarang membawa dan menggunakan kosmetik (termasuk *eyelash extension* dan *softlens* berwarna) dalam kegiatan PKKMB Tahun 2024.
- f. Kuku tidak boleh panjang dan tidak diwarnai
- g. Peserta PKKMB Tahun 2024 wajib menggunakan pakaian sesuai ketentuan dalam setiap kegiatan PKKMB Tahun 2024 kecuali dengan alasan yang dapat dipertanggungjawabkan.

4. Atribut

- a. Peserta PKKMB Tahun 2024 wajib menggunakan atribut kalung identitas diri dengan ketentuan sebagai berikut :
 - 1) Desain kalung identitas diri
 - 2) Desain kalung identitas diri dicetak menggunakan kertas A4 putih.

- 3) Desain yang telah dicetak ditempel pada karton dengan susunan: (desain tampak depan – karton – desain tampak belakang)
- 4) Atribut menggunakan tali lanyard hitam
- 5) Atribut dibuat sendiri dan tidak membeli dari pihak manapun
- 6) Menyertakan identitas diri dengan ketentuan:
 - a. Mencantumkan pas foto dengan menggunakan kemeja putih polos dan berlatar belakang biru, ukuran 4 cm x 6 cm (ditempel pada bagian kotak foto pada desain atribut) dengan ketentuan:
 - b. Pas Foto: Ikat rapi menggunakan harnet dan poni tidak menutupi wajah, warna rambut harus hitam.
 - c. Identitas ditulis tangan dengan jelas dan menggunakan huruf kapital dengan ukuran menyesuaikan dengan kolom identitas.
 - d. Setiap pengisian identitas peserta menggunakan spidol tinta hitam dan tidak diperkenankan untuk disingkat.

5. Kelengkapan

- a. Setiap mahasiswa membawa masing-masing satu buku tulis, satu pulpen.
- b. Mahasiswa wajib mendownload Buku Panduan PKKMB dari website resmi AKBID Isma Husada Cirebon
- c. Membawa buku Panduan administratif PKKMB 2024 yang di *print out* hitam putih dengan ukuran A4. Bagian buku panduan yang di *print out* adalah cover, kelengkapan mahasiswa, tugas-tugas, dan tata tertib peserta.
- d. Peserta diwajibkan membawa minum dan makanan sendiri.

6. Tata rambut

- a. Tidak berhijab
Bagi mahasiswa non muslim, rambutnya di sisir rapih, diikat dan munggunakan harnet, tidak ada poni.
- b. Berhijab
Bagi mahasiswa muslim diwajibkan memakai jilbab berwarna hitam polos, jilbab panjang menutupi dada.
- c. Seluruh Peserta PKKMB Tahun 2024 dilarang mewarnai rambut selain warna hitam

7. Tatakrama

- a. Peserta PKKMB Tahun 2024 wajib berperilaku sopan dan santun dalam setiap kegiatan.
- b. Peserta PKKMB Tahun 2024 dilarang membawa dan atau mengonsumsi narkoba, rokok elektrik, rokok konvensional, maupun minuman keras.
- c. Peserta PKKMB Tahun 2024 dilarang meninggalkan kegiatan tanpa izin panitia pelaksana PKKMB Tahun 2024.
- d. Peserta PKKMB Tahun 2024 dilarang membawa senjata tajam, senjata api, dan atau benda terlarang lainnya dalam kegiatan PKKMB Tahun 2024.
- e. Peserta PKKMB Tahun 2024 dilarang membawa dan menggunakan aksesoris serta kosmetik dalam kegiatan PKKMB Tahun 2024.
- f. Peserta PKKMB Tahun 2024 diwajibkan untuk saling menghormati dan menghargai antar mahasiswa dan terhadap panitia serta dosen yang terlibat dalam kegiatan PKKMB Tahun 2024.
- g. Peserta PKKMB Tahun 2024 dilarang membawa telepon genggam atau alat komunikasi elektronik lainnya selama kegiatan PKKMB berlangsung.
- h. Peserta PKKMB Tahun 2024 wajib menaati tata tertib PKKMB serta tata tertib di lingkungan AKBID Isma Husada Cirebon.

8. Sanksi

- a. Peserta PKKMB Tahun 2024 yang melanggar tata tertib akan diberikan sanksi oleh panitia pelaksana PKKMB Tahun 2024.
- b. Jenis dan tingkatan sanksi, tergantung pada kategori pelanggaran yang dilakukan oleh peserta PKKMB Tahun 2024.
- c. Pelanggaran akan dibedakan menjadi pelanggaran ringan, sedang, dan berat yang ditetapkan oleh panitia berdasarkan petunjuk teknis pelaksanaan PKKMB Tahun 2024.
- d. Sanksi atas pelanggaran ringan dapat berupa teguran atau tugas-tugas tambahan yang diberikan langsung oleh panitia pelaksana PKKMB Tahun 2024.

Sanksi atas pelanggaran sedang dapat berupa teguran, tugas-tugas tambahan yang diberikan langsung oleh panitia pelaksana PKKMB Tahun 2024 hingga skorsing yang berakibat tidak terpenuhinya 75% kehadiran, sehingga mahasiswa bersangkutan dapat dinyatakan tidak lulus dalam mengikuti PKKMB Tahun 2024

TUGAS-TUGAS

A. *Twibbon*

- a. Setiap peserta PKKMB tahun 2024 wajib mengunggah twibbon melalui akun instagram masing-masing dan tidak di-private
- b. Desain twibbon yang digunakan dapat diakses melalui wa grup/ instagram
- c. Dalam pengunggahan twibbon, peserta wajib menandai akun Instagram AKBID Isma Husada Cirebon @akbid_ismahusada
- d. *Twibbon* diunggah pada tanggal 28 September – 1 Oktober 2024 (pukul 08.00 s.d 18.00 WIB)
- e. Peserta wajib menyertakan *caption* semenarik mungkin pada saat mengunggah twibbon dengan mencantumkan identitas diantaranya: Nama, Nama cantik, NIM, dan Prodi.
- f. Pada postingan instagram wajib disertai tagar berupa:
#PKKMBAkbidIsmaHusadaCirebon2024
#HimaAkbidIsmaHusadaCirebon
#NamaCantikAkbidIsmaHusada
#KuliahKaryawan

Contoh:

Kampus baru penuh cerita
PKKMB ajang berjumpa
Semangat belajar kita membara
Menjalin persahabatan tiada tara

Nama : Syifah
Nama Cantik : Partus
Nim : 2213021017
Prodi : DIII Kebidanan

#PKKMBAKBIDIsmaHusada2024
#BEMAKBIDIsmaHusada
#NamaPartus
#KuliahKaryawan

B. Video Profil Diri

1. Menggunakan pakaian dan atribut sesuai ketentuan PKKMB Tahun 2024.
2. Video dibuat dengan dengan orientasi potrait (potrait) dengan durassi minimal (3) menit, dengan video berisikan:
 - a. Pengenalan diri mencantumkan nama, asal sekolah, NIM, nama cantik, prodi.
 - b. Menyampaikan alasan berkuliah di AKBID Isma Husada Cirebon.
 - c. Menyampaikan kelebihan berkuliah di AKBID Isma Husada Cirebon.
 - d. Menyampaikan harapan saat berkuliah di AKBID Isma Husada Cirebon
 - e. Menyampaikan hobi.
 - f. Menyampaikan minat dan bakat.
 - g. Menyampaikan kalimat motivasi.
3. Pengenalan diri wajib mencantumkan (nama, asal sekolah, prodi, no peserta, nama cantik).
4. Pernyataan siap mengikuti rangkaian kegiatan PKKMB AKBID Isma Husada Cirebon Tahun 2024.
5. Mengumpulkan tanaman dalam pot per mahasiswa satu buah pot. (wajib)

RUNDOWN
Pengenalan Kehidupan Kampus Mahasiswa Baru (PKKMB)
AKADEMI KEBIDANAN ISMA HUSADA CIREBON
TAHUN 2024

WAKTU	URAIAN KEGIATAN	PENANGGUNG JAWAB
08.00 – 09.00 WIB	Registrasi Peserta PKKMB	Fani
09.00 – 09.05 WIB	Pembukaan	MC silvi
09.05 – 09.10 WIB	Menyanyikan Lagu Indonesia Raya	Nadila
09.10 – 09.15 WIB	Menyanyikan Hymne AKBID	Nadila
09.15 – 09. 20 WIB	Laporan Ketua PKKMB	Egi
09.20 – 09.35 WIB	Sambutan: 1. Pembina yayasan 2. Direktur AKBID & 3. Simbolis Terhadap Peserta PKKMB & Perkenalan staff	Ibu Renni
09.35 – 09.40 WIB	Menyanyikan Mars & himne AKBID	Nadila
09.40 – 09.45 WIB	Pembacaan Doa	Amin
09.45 – 10.15 WIB	Materi 1 : Sejarah dan Visi Misi AKBID	Cristina
10.15 – 10.35 WIB	Ice Breaking	ii asri
10.35 – 11.20 WIB	Materi 2 : Kemahasiswaan	Nanda
11.20 – 12.30 WIB	ISOMA	-
12.30 – 13. 00 WIB	Materi 3 : Akademik	Indah & Ebtaria
13.00 – 13.20 WIB	Ice Breaking	Mey
13.20 – 13.50 WIB	Materi 4 : Keuangan dan Sistem Pembayaran Kuliah	Egi
13.50 – 14.15 WIB	Pengukuhan Sebagai Mahasiswa AKBID & TTD Surat Pernyataan Mahasiswa	Ibu Renni
14.15 – 14.30 WIB	Penutupan: Dokumentasi & Pulang	All team

PENUTUP

Demikian Panduan Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru Tahun 2024 ini ditetapkan untuk dilaksanakan. Kewenangan untuk mengubah sebagian atau seluruh isi dari panduan ini ada pada pihak panitia pelaksana dengan pertimbangan tertentu. Panduan ini dibuat sebagai pedoman dalam melaksanakan kegiatan Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru Tahun 2024.

Pelaksanaan Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru (PKKMB) Tahun 2024 dimulai pada Sabtu, 28 September 2024. Ketentuan jam, pakaian, dan perlengkapan akan diumumkan melalui akun media sosial AKBID Isma Husada Cirebon. Atas perhatian dan kerjasamanya kami sampaikan terimakasih.

Lampiran:

Nama Cantik

No Urut	Nama Cantik
1	Konjungtiva
2	Sclera
3	Oedema
4	Ekstermitas
5	Abdomen
6	Klavikula
7	Tibia
8	Patella
9	Doudonum
10	Sinistra
11	Dekstra
12	Blas
13	Hematoma
14	Trakhea
15	Ileum
16	Plasenta Previa
17	Amenorhea
18	Dismenorrhea
19	Auskultasi
20	Inspeksi
21	Palpasi
22	Perkusi
23	Atonia Uteri
24	Stabismus
25	Bartolini
26	Stomatitis
27	Axilla
28	Solusio Plasenta
29	Fraktur
30	Lochea

31	Anafilatik
32	Asphiksia
33	Retensio Plasenta
34	Multipara
35	Primipara
36	Resusitasi